

# KIM

## Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Warga Gelar Kerja Bakti Bersihkan Semak Belukar

M Ali Akbar - [SULBAR.KIM.WEB.ID](http://SULBAR.KIM.WEB.ID)

Oct 6, 2024 - 13:03



Pasangkayu, – Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427 Pasangkayu,

Sertu Amiruddin, bersama warga Dusun Kasoloang, Desa Kasoloang, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, menggelar kegiatan kerja bakti membersihkan semak belukar pada Minggu pagi. Kegiatan ini diprakarsai oleh Babinsa untuk mendukung kebersihan lingkungan sekaligus menjaga kesehatan masyarakat dari ancaman penyakit yang ditimbulkan oleh lingkungan yang tidak terawat. Minggu (06/10/2024)

Kegiatan kerja bakti ini dihadiri oleh Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos, Ketua BPD Kasoloang, Parwansa, Kepala Dusun Kasoloang, Rustam, serta puluhan warga masyarakat Dusun Kasoloang yang turut berpartisipasi dalam aksi gotong royong tersebut.

Dalam arahannya, Sertu Amiruddin menghimbau kepada seluruh masyarakat agar senantiasa menjaga kebersihan lingkungan demi menciptakan kawasan yang sehat dan nyaman. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan membersihkan semak belukar, kita dapat mencegah berkembangnya sarang penyakit, seperti demam berdarah yang sering muncul akibat lingkungan yang tidak bersih," ujar Sertu Amiruddin.

Sementara itu, Kepala Desa Kasoloang, Makmur S.Sos, mengapresiasi inisiatif Babinsa dalam menggerakkan masyarakat untuk terlibat aktif dalam menjaga kebersihan desa. "Kegiatan ini bukan hanya soal kebersihan fisik, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan dan gotong royong di tengah masyarakat. Kami sangat mendukung upaya ini dan berharap kegiatan serupa bisa rutin dilaksanakan," ungkapnya.

Ketua BPD Kasoloang, Parwansa, juga menyampaikan pentingnya menjaga sinergi antara pemerintah desa, Babinsa, dan masyarakat untuk terus meningkatkan kualitas hidup di lingkungan Desa Kasoloang. Aksi bersih-bersih ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi desa-desa lain di Kabupaten Pasangkayu.

Kegiatan kerja bakti ini berlangsung dengan penuh semangat. Masyarakat terlihat antusias membersihkan jalanan, lahan kosong, dan area sekitar permukiman. Hasil kerja bakti ini tidak hanya membuat Dusun Kasoloang terlihat lebih bersih, tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari gaya hidup sehat.

Pemerintah Desa Kasoloang berharap agar kerja bakti semacam ini dapat terus ditingkatkan demi mewujudkan desa yang bersih, sehat, dan nyaman untuk ditinggali.